



Vitoria, nous voilà!

publié le 02/10/2017

Echange scolaire avec le Pays basque espagnol

Descriptif :

Infos jour 1.

Après un petit briefing avant départ, nous avons embarqué à l'heure pour Vitoria.

Cependant, avons été retardés à Bordeaux à cause de travaux sur la voie.

Petite pause sur une aire d'autoroute pour pique-niquer.



Nous sommes donc arrivés avec une heure de retard mais les élèves espagnols nous attendaient de pied ferme avec leurs parents. Après quelques minutes d'observation, la glace a vite été brisée autour d'un pot d'accueil convivial, à l'espagnole, organisé par l'établissement.



